

しんごしん 新五心

NO.53
2018. 1. 15

友と共に！いよいよ神戸へ



先週末から寒さが厳しくなっており、今朝の気温は千種でマイナス8℃となっていました。しばらくは、この寒さが続きそうなので、特に登下校に気をつけてほしいと思います。

また、インフルエンザ（B型が多いようです。）にかかると増えてきています。前号で書いていたとおり、予防については引き続き、みんなでしっかりと取り組んでいかなければならないのですが、発熱や悪寒のある場合は、無理せず早めの受診をお願いします。

さて、神戸校外学習のスローガンを決定しました。今回も「友と共に」は、残しています。先日の学年集会で、主な目標が3つあることを伝えました。覚えていますか。

①震災について学ぶ

まず、今回の研修先、「人と未来防災センター」において、1995年1月17日にどのようなことが起きたのか。阪神淡路大震災をふり返って、私たちがどのように防災について取り組んでいかなければならないかを考えてほしいと思います。語り部さんのお話をしっかり聴きましょう。

②街について学ぶ

ふだん住み慣れた山崎と比べて、神戸にはたくさんの方が生活されています。当然、交通網も発達しており、電車だけでなく地下鉄、バス、タクシー、AGTなど様々な交通手段があります。それらを活用し、神戸の街を散策してみてください。都会ならではの工夫や神戸の歴史についても学習できればと考えています。

③修学旅行の練習として

今回の校外学習において、一番の目的だと考えてください。修学旅行では、2日目に東京都内の班別自主研修があります。その研修を成功させるためにも、班ごとに計画を練って、きちんと実行できるようになってほしいと思います。特に、行き先については誰か1人の意見だけで決めるのではなく、みんなの希望を叶えられるようにしてください。そして、昼食についても、栄養のあるきちんとした食事をとれるようにしましょう。そして、集合時間に遅れないように、みんなで協力しながら、自分たちだけの体験や学習をしてほしいと思います。

2017 山崎東中学校 第2学年神戸校外学習スローガン



友と共に in KOBE

～学ぶ！つながる！成長する！～



以上、3つの学習の柱と共に、スローガンも大切にしてほしいと思っています。副題の「学ぶ！」は、その3つの柱のことです。「つながる！」は、友だちとの協力です。班員の誰もが満足できるように、班長さんを中心にみんなで取り組みましょう。今回は、教室での学習班をそのまま研修班として使います。1年生から培ってきた仲間を思いやる気持ちを今こそ発揮するときだろうと思います。そして、「成長する！」です。いろんなことにチャレンジしてきた2年生でしたが、いよいよ今年度の集大成とも言える行事です。体だけでなく、心も成長できたと言えるようにしてくれることを願っています。

いよいよ今日から実行委員会がスタートします。みんなのためによりよく頼みます。そして、水曜日からは学活で班活動の時間も計画されています。楽しみですね。また、しおりのイラストも募集中ですので、協力を頼みます。

2学期復習テストの結果

遅くなりましたが、12月の三者面談中に行った「2学期復習テスト」の平均点をお知らせします。「学習のあゆみ」については、近日中に「冬休み課題テスト」の結果と同時に返しますので確認してください。



今回の平均点

国語	社会	数学	理科	英語	合計
46.1	60.1	48.2	50.5	46.9	251.8

下校時間変更のお知らせ



本日より、下校時間が15分遅くなります。スクールバスの2便が4:45となります。これから春にかけて、週単位で15分ずつ下校時間を遅くしていきますので、担任の先生からの連絡をよく聞いてほしいと思います。

インフルエンザ予防のための部活動休止

本日（1月15日）、発熱と体調不良による早退が多数ありましたので、放課後と明日の朝練習について部活動を休止することになりました。お家でゆっくりと体を休めて、宿題に取り組んでほしいと思います。

☆市内の小・中学校でも、インフルエンザが流行しているようです。できる限りの予防に努めていきましょう！（村上）